

## Baubeginn der neuen Angerbach-Brücke

Am 12. Juli 2021 haben mit dem **Abriss der bisherigen Brücke** die Bauarbeiten für die neue Angerbach-Brücke begonnen.

„Damit errichten wir einen ganz wesentlichen infrastrukturellen Meilenstein unserer Marktgemeinde Neudau um rund € 200.000,-- **komplett neu**. Die Brücke **verbindet die westlichen Siedlungsgebiete** mit Schulzentrum, Kindergarten, Kinderkrippe und Seniorenzentrum **mit dem Ortszentrum**. Gleichzeitig ist sie auch für Betriebe wie die Packnatur Entwicklungs- und Produktions-GmbH, aber auch für die schweren land- und



forstwirtschaftlichen Fahrzeuge von hoher Wichtigkeit, zumal man die Fahrzeuge von heute nicht mehr mit jenen vor 40 oder 50 Jahren vergleichen kann.“ zeigt sich LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch stolz über dieses zukunftsweisende Projekt, welches für die weitere Gemeindeentwicklung wesentlich ist.

„Unser Dank gilt neben den bauausführenden Firmen und Planern vor allem auch unseren Gemeindebeschäftigten für die Vorbereitungsarbeiten sowie unserem Gemeindereferenten Landeshauptmann-Stv. Anton Lang, welcher durch entsprechende



Bedarfszuweisungsmittel des Landes Steiermark diesen Brückenbau in dieser Form erst ermöglicht.“ so das optimistisch in die Zukunft blickende Neudauer Gemeindeoberhaupt.

